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令和６年度第１回袖ケ浦市健康づくり推進協議会 会議録 

 

１ 開催日時  令和６年８月６日（火） 午後１時３０分開会 

 

２ 開催場所  市役所中庁舎７階会議室 

 

３ 出席委員 

委員長 吉田 行男 委 員 小藤田 信明 

委 員 山本 史子 委 員 神馬 純子 

委 員 砂川 直俊 委 員 夜久 都美子 

委 員 成松 英世 委 員 小島 景子 

委 員 鈴木 英一 委 員 天野 恵子 

委 員 小島 直子 委 員 谷元 光子 

委 員 川口 秀 委 員 影山 昭子 

 

４ 欠席委員 

    

委 員 花澤 米司 委 員 鈴木 達明 

委 員 坪井 里奈 委 員 佐久間 正博 

 

５ 出席職員 

健康推進課長 徳田 恵子 副 参 事 一色 弥生 

副 課 長 室武 由香子 班 長 今井 恵 

総 括 保 健 師  對馬 佳菜   

 

６ 傍聴定員と傍聴人数 

傍聴定員 ５人 

傍聴人数 ０人 

 

７ 議題 

（１）袖ケ浦健康プラン２１（第２次）の令和５年度評価について 

（２）令和５年度健康推進課主要事業の実績について 

 

事務局 

 それでは、議事に入らせていただきます。議事の進行は、本推進協議会要綱第

５条第１項により会長が会議の議長となると定められておりますので、吉田会
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長に議長をお願いいたします。よろしくお願いいたします。 

 

吉田議長     

それでは第１号議案 袖ケ浦健康プラン２１（第２次）の令和５年度評価につ

いて、事務局からの説明を求めます。 

 

事務局 

（事務局による説明） 

 

吉田議長     

それでは、ただいまの説明に対し、ご意見、ご質問はありますか。 

 

山本委員 

コロナ禍に入ってがん検診の受診率が上がらないという課題があって、コロ

ナが５類になっても今まで行かなかった方たちがまた足を運んでいただくこと

が中々難しく課題と感じている。今後も引き続きがん検診の受診率向上に向け

て取り組みをお願いしたいと思っています。 

  

吉田議長 

 他に意見がございますか。 

次に、第２号議案 令和５年度健康推進課主要事業の実績について、事務局か

ら説明をお願いします。 

 

事務局 

（事務局による説明） 

 

吉田議長 

それでは、ただいまの説明に対し、ご意見、ご質問等ある方はいらっしゃいま

すか。 

（※意見なし） 

 

吉田議長 

 無いようですので、以上を持ちまして議題を終了し、進行を事務局に戻したい

と思います。慎重審議、誠にありがとうございました。 
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事務局 

ありがとうございました。内容（３）その他ですが、事務局より報告いたしま

す。 

・ てくてくガウラについて 

・ 子宮頸がんワクチン接種勧奨について 

・ 母子手帳アプリ「そでふぁあむ」について 

 

報告は以上となります。委員のみなさまより、ご意見、ご質問等ある方はいら

っしゃいますか。 

（※意見なし） 

 

以上をもちまして、令和６年度第１回袖ケ浦市健康づくり推進協議会を閉会

いたします。 

本日はお忙しい中、誠にありがとうございました。 

（終了） 


